

Farmacia de Santiago Vitoria

CALLE MOSEN TORREGROSA, 9 (frente a la Fuente del Oro)

Esta Farmacia recién establecida y tan favorecida por su distinguida clientela, tiene la satisfacción de recomendar al público sus acreditadas...

CAJAS PARA PARTOS

que se sirven con arreglo a los más modernos y perfeccionados modelos. No hay duda que las mencionadas CAJAS constituyen una garantía para las enfermas...

ALGO TRAMAN

Supond los sinabramos y semibramos que según hemos podido apreciar, los individuos con apariencia sacerdotal, cubiertos de mallas blancas...

¿Vas consiguiendo alguna cosa de la señora marquesa? Oh, sí! Ya te hablaré más despacio acerca de este asunto...

En el Ayuntamiento

Después de leída el acta de la anterior sesión, se dio cuenta de haberse impuesto tres multas en la semana última...

Síntesis

El que no sirva para gallo... El que no sirva para gallo... El que no sirva para gallo...

Inconsecuencias

EN EL PÚLPITO. Es cosa que espanta a los corazones rectos, que se espanta con cuánto apego andan mezcladas...

EN LA SACRISTIA

Amiguito, que usted descansa: has rayado muy alto, como acostumbrabas a hacerlo. Bah! Las cosas, ó se hacen bien ó no se hacen...

La debilidad nerviosa ó neurastenia, la anemia, la clorosis, convalescencias; dispepsias (poreza de digerir); raquitismo (crecimiento defectuoso) y demás afecciones que reconocen por causa un estado de debilidad general...

RUEGOS Y PREGUNTAS

El concejal socialista dice que los vecinos del barrio del Tosall se quejan de que no presta servicio en el mismo la guardia municipal y pide se de orden para que se extienda hasta allí la vigilancia.

El Alcalde ofrece dar las oportunas órdenes. También manifiesta el Sr. Laliga que algunos vecinos se quejan de la mala calidad de los vinos que expenden los vendedores ambulantes...



10 de Agosto



MONTES CALOCA

Si los datos biográficos correspondientes a la niñez y la adolescencia huelgan realmente, porque ni el carácter del biografiado estaba definido, ni podía tener iniciativas propias...

Seguidamente con asistencia de los señores vocales de la Junta de Asociados, D. Manuel Gadea García, D. Francisco Guillen Jover y D. José Barberá Planes se acordó utilizar para el año 1912 los siguientes recargos:

El cien por ciento sobre el tipo actual de la imposición del impuesto que grava los Casinos y Circos de recreo, fijado por el artículo 10 de la Ley de 27 de Marzo de 1900...

El recargo del 120 por ciento sobre todas las especies de tarifas vigentes menos sobre la carne y granos que quedarán recargadas solo en cien por ciento.

ELIXIR GALLOL

BELLÚS Aguas acratotermas, Bicarbonatadas y Litínicas RADIOACTIVAS

Medico Director, Doctor D. Felipe Isla. Este BALNEARIO estará abierto desde el 1.º de JUNIO a 31 de OCTUBRE. En este Balneario se han introducido importantes mejoras que lo colocan a la altura de los mejores...

raron del castillo a la ciudad para tener algún descanso y curarse de las contusiones recibidas. A los tres días volvió Montes a encargarse de su puesto, donde sostuvo a raya a los enemigos...

En resistencia desesperada quedaron en pocos minutos siete oficiales muertos y gravemente heridos Velasco, que falleció al día siguiente, y Montes, que logró salvarse después de largos sufrimientos.

Vuelta la Habana al poder de los españoles, a cambio de la Florida, Montes fué sucesivamente comisario real de Guerra y Marina y ministro principal del Arsenal de la plaza, en recompensa a los prestigios adquiridos en la lucha anterior.

HOJA

Paris-Midi, comenta dos proverbios árabes. Dice uno: «El camello no ve jamás su propia joroba; pero, en cambio, distingue perfectamente la de su vecino.»

Y el otro proverbio dice: «Para tranquilo, el río que hace ruido; pero desconfía del que está silencioso.»

Paris-Midi hace el comentario siguiente: «Nosotros dedicamos el proverbio del camello a nuestros vecinos los alemanes... El del río silencioso podría ser meditado por nuestros amigos los españoles, que no desconfían quizá como deberían de nuestra calma aparente...»

¡Qué miedo! Nada; que el día menos pensado amanecemos españoles y anocheamos franceses. ¿No se acuerdan los lectores de la otra vez que nos conquistaron los franceses?

LA INSPIRACION MUSICAL

DOS ANECDOTAS

La inspiración, aun tratándose de talentos privilegiados, no es cosa que fácilmente y a todas horas puede tenerse. Hay ocasiones en que se resiste de modo extraordinario, siendo inútiles todos los esfuerzos.

Ocasiones hay, sin embargo, en que se produce rápidamente, como lo prueban estas curiosas anécdotas: Cuentan de Rossini que había contraído compromiso formal con un empresario de entregarle una ópera y tras muchos aplazamientos y suplicas, y gritos y ruegos y enfados, logró que el gran maestro le enviase la partitura...

CUIDADO CON LA SALUD

Puede alterarse por el uso de Bicarbonatos comerciales. Para los químicamente puros, pedir siempre el garantizado por el Dr. Monllor. Cajas económicas de un kilogramo, 150 pesetas. Estuche forma petaca, 0'40 pesetas. DEPOSITO: FARMACIA CENTRAL.-POLAVIEJA, 22

Vapores correos españoles de Pinillos, Izquierdo y C. de Cádiz

El día 13 de Agosto saldrá fijamente de Valencia, el vapor CADIZ, con destino a Santos, Montevideo y Buenos Aires. Admite carga y pasajeros de 1.º, 2.º, 2.º económica, 3.º de preferencia y 3.º clase.

aplaazar el estreno, cosa que de ninguna manera le convenía al empresario, a quien se le ocurrió un remedio para salir del apuro. Encerró a Rossini por sorpresa en uno de los locales del teatro, en el que había mandado colocar un piano, una mesa y encima de esta papel pautado, tintero y pluma; y una vez que tuvo en la ratonera al maestro, dijo: «Señor mío, de aquí no sale usted sin que me entregue la sinfonía.»

Sonrió Rossini tomando la cosa a broma, pero cuando vió que el empresario se dirigía a la puerta para salir y dejarle solo, gritó: «¡Eh! ¿Cómo quiere usted que le entregue la sinfonía si aún he de empezarla? —Pues ponga manos a la obra. —Requiere tiempo y he de almorzar. Después del almuerzo empezaré a componer. —Pues yo le afirmo que no almorzaré antes de tener en mi poder la última nota de la sinfonía, advirtiéndole que es inútil que llame, porque me constituyo en llavero. A medida que componga, tire el papel por la ventana, y cuando haya llenado la última hoja, abriré y le daré un almuerzo piparero. —Que no falten los macarrones. —No faltarán, con excelente queso de Parma, viejo.»

Salió el empresario, dió vuelta a la llave y se sentó delante de la ventana. Viendo Rossini que la cosa iba de veras, después de refunfunar algún tiempo, se sentó al piano y a los pocos minutos empezó a tirar hojas de papel pautado a medida que iba llenándolas de notas, tarea que realizó con tanta rapidez, que no se aplazó gran cosa el almuerzo. Aquella sinfonía constituye una de las obras notables del maestro de Pesaro.

El caso no lo consideran algunos extraordinario, pues sabido es que al hambre se le llama la décima musa, y por algo será.

He aquí otro hecho no menos curioso. Trabajaba Barbieri en «Jugar con fuego», zarzuela de éxito tan ruidoso, tan cantada y que constituye un excelente manjar para los paladares delicados. Se había atascado en el coro de los locos. En vano invocaba á voces a la Musa, pues ésta le contestaba: —Allá tú, que yo no me meto con locos. —Y una noche en que el maestro estaba de codos sobre el piano, cogida con ambas manos la cabeza, clavados los ojos en el teclado, recordó el precepto de Horacio y resolvió identificarse con la situación. Tiró de la col-

cha de la cama, se envolvió en ella y comenzó a dar vueltas por el gabinete, gesticulando y cantando, metiendo tanto estrépito, que alarmada la familia, que estaba acostada, se levantó temerosa de que algo grave le hubiese ocurrido, temores que aumentaron al verle con tales gestos y ropa, hasta acabar por creer que se había vuelto loco.

Cosa de locos era, pero no que Barbieri se hubiese vuelto loco, sino que había dado con el celebrísimo y popular coro de los locos. No aconsejaré a ningún maestro que imite a Barbieri, porque sería fácil que, al oír la escandalosa, el sereno llamase a los del orden y éstos de llevasen a la Prevención.

Un lector

Clorosis Anemia

Los individuos cloro-anémicos de ambos sexos son terreno abonado para adquirir las afecciones constitutivas, curándose después de tomar algunos frascos del más potente de los Tónicos-Reconstituyentes, que es el...

Dinamógeno

BAIZ DE CARLOS, la desoloración de los labios, encías y cara rosada, adquiriendo poco a poco el tinte rosado normal; el apetito renace, las fuerzas aumentan y rápidamente se recobra la salud. En la mujer se normaliza la menstruación y desaparece la Leucorrea, si la hay. Casi todos los NIÑOS de ambos sexos están anémicos, y necesitan un tónico poderoso, a la vez que inofensivo, para ayudar a su desarrollo, siendo el mejor por sus seguros efectos, el Dinamógeno, que además cura el raquitismo y linfatismo. Es útil para los viejos, debilitados por la edad y faltos de energía y para el enfraquecimiento, pues activa la nutrición...

